



La conciencia sobre la conservación ambiental es muy importante en la actualidad. No es moda, tampoco una tendencia comercial o una causa sin fundamentos: moderar nuestro uso de los recursos es crucial para el futuro de la Tierra. Hoy se celebra la Hora del Planeta en todo el mundo.

Hoy 29 de marzo, lo único que deben hacer las personas que quieran participar en este movimiento es apagar las luces de su hogar desde las 20:30 y hasta las 21:30 horas. También habrá un evento en el Bosque de Chapultepec.

La Ciudad de México y otras urbes del país realizarán el apagado simbólico de monumentos como el Ángel de la Independencia, el Hemiciclo a Juárez o el Monumento a la Revolución. Lo mismo sucederá en otros países, como la Torre Eiffel en París, el Partenón en Atenas o Times Square en Nueva York.

El año pasado, la Hora del Planeta contó con la participación de 7 mil urbes en 154 países. “Este evento es una invitación a ser conscientes de nuestras acciones y hábitos diarios que tienen un impacto muy grande en el cuidado y conservación del ambiente”, dijo Tanya Müller, secretaria del medio ambiente en un comunicado.

Además de participar en la Hora del Planeta, es importante tener en cuenta que el consumo general de recursos provoca emisiones que incrementan el calentamiento global. Todo radica en la forma como se produce energía, actividad basada principalmente en la quema de combustibles fósiles.

Todos podemos participar en este movimiento con una acción simple que sólo implica apagar las luces por una hora.

Fuente: unocero